

Meisterliche Ehrungen

Staatsmeister aus NÖ | Auch Klosterneuburger

wurden für ihre Titel geehrt.



Schwimmer Andreas Onea freute sich über die Auszeichnung von Sportlandesrätin Petra Bohuslav und Pöggstalls Bürgermeisterin Margit Straßhofer.

In Pöggstall fand vergangene Woche die Ehrung der Niederösterreichischen Staatsmeister statt. Mit dabei auch zahlreiche Klosterneuburger.

Sportlandesrätin Petra Bohuslav betonte: „Wir sind in Niederösterreich eine große Sportfamilie. Vor allem die Vielfalt macht unser Sportland zum Aushängeschild.“

Zu Beginn bat die Sportlandesrätin die erfolgreichen Special-Olympics-Teilnehmer auf die Bühne. Insgesamt 19 Medaillen heimsten die niederösterreichischen Athleten in Schladming ein.

Danach ging es auch schon an die Ehrung der über 140 Staats-

meister im Einzel sowie den neun Titelträgern im Team-sport. Besonderes Highlight auch für den gebürtigen Pöggstaller und Athleten des BSV Weißer Hof, Versehrtensportler Andreas Vevera. Der Paralympics-sieger von 2008 im Rollstuhltischtennis kehrte wieder zurück zu seinen Wurzeln.

„So schließt sich der Kreis. Wahrscheinlich war es meine letzte Staatsmeisterehrung. Der Aufwand wird immer größer für mich. Aber schon im Vorjahr wusste ich, dass die Ehrung in Pöggstall sein wird. Also musste ich unbedingt Staatsmeister werden“, erklärte Vevera mit einem Lächeln. Aber auch weitere

Klosterneuburger wurden für ihre Titel geehrt. Vom BSV Weißer Hof holte sich Schwimmer Andreas Onea seine Ehrung ab.

Auch die Klosterneuburger Sitting Bulls zeigten sich über die Anerkennung ihres Staatsmeistertitels sehr erfreut. In der vergangenen Saison dominierten sie die heimische Rollstuhlbasketball-Liga nach Belieben und sicherten sich in überlegener Manier den Titel. Ebenfalls ausgezeichnet wurden die Klosterneuburger Indians. Im Flag-football schafften sie in der vergangenen Saison noch nie da gewesenes.

Ungeschlagen marschierten die Rothäute zum Staatsmeistertitel in der heimischen Liga, das gleiche Kunststück gelang übrigens auch den Klosterneuburger Damen.



Versehrtensportler Andreas Vevera vom BSV Weißer Hof, gebürtiger Pöggstaller, freute sich besonders über die Ehrung.



Die Klosterneuburger Flagfootballer schafften in der vergangenen Saison unglaubliches. Ohne ein einziges Spiel zu verlieren marschierten sie zum Meistertitel in der heimischen Liga. Fotos: Bauer



Die Sitting Bulls aus Klosterneuburg sicherten sich in überlegener Manier den Titel in der heimischen Rollstuhlbasketball-Liga.